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会 議 録 

１ 会議名 第７回男女共同参画推進審議会

２ 議題（公開） 南砺市男女共同参画推進プラン見直しについて

３ 開催日時
平成２４年７月４日（水）

開会時間：午後１時３０分／閉会時間：午後４時００分

４ 開催場所 井波コミュニティプラザ「アスモ」 ２階会議室

５ 会議出席者

［南砺市男女共同参画推進審議委員：出席８名／全１４名］ 

委 員 長：作農 啓一（男女共同参画推進員南砺市連絡会代表） 

副委員長：長谷川 邦子（南砺市連合婦人会長） 

石野 順子（砺波人権擁護委員協議会南砺地区委員会副委員長）

得能 新太郎（南砺市公民館連合会長） 

西井 秀子（山田地区婦人会長） 

野原 恵子（南砺市さわやかネットワーク理事） 

本多 峰子（南砺市商工会女性部長） 

山田 栄子（南砺市児童委員） 

［事務局：市長政策室市民協働課４名］ 

５ 傍聴者 有：１名

６ 議事内容

事務局：会議の開会にあたり、７月より施行しました「まちづくり条例」によ

り、本会議は公開会議となります。事前申し込みにより会議の傍聴可

能、会議資料及び会議録はすべて公開されます。

（開 会）

委員長：推進プランの見直し作業を始めて７回目の会議となり、そろそろ見直

しプランを完成させていきたいと思うところです。前回の会議では、

今まで２グループに分かれて行って参りました見直し作業につきま

して、各グループより説明をいただき、プラン全体をひとつにまとめ、

整合性を確認する作業を進めております。今会議でも引き続き、プラ

ン全体の整合性を確認していただき、完成版とさせていただきたいと

思います。

では、事務局より見直しの進捗状況の確認として【見直し前】と【見

直し後】の説明をお願いします。

事務局：推進プランの変更（案）資料の【見直し前】【見直し後】をご覧いた

だき、「どこが、どの様に変更になったか」を説明させていただきま
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す。また、「目標指数となる項目」を追記しておりますので、それら

が目標数値として適した項目であるかにつきましても審議をお願い

いたします。なお、目標指数の項目及び数値につきましては、今後

の進捗状況の管理に努めるために、総合計画の目標数値項目に合わ

せております。

また、文末の語尾につきましては「～努めます」や「～実施しま

す」、「～充実します」など、その表現が適しているかにつきまして

も合わせてご審議いただきますよう、宜しくお願いいたします。

※資料［南砺市男女共同参画推進プランの変更（案）］を元に、事務局より変

更箇所の説明

委員長：それでは、基本目標Ⅰから順に、審議いただきますようよろしくお願

いいたします。

委 員：Ⅰ－１（１）－２［具体的施策］の「男女共同参画の啓発と普及の視

点」が、Ⅰ－１（１）－１［具体的施策］の「男女共同参画意識の啓

発と普及」と類似しているので、「男女共同参画の視点に立った制度・

慣行の見直し・意識改革」と改めてはどうか。

委 員：賛成

委 員：Ⅰ－１（１）－２③［具体的施策の内容］の「家族愛や母性の保護」

は、市としての推進プランにはそぐわないのでは。また、Ⅰ－１（２）

－３②［具体的施策の内容］と類似した表現となるので、削除されて

は。

委 員：賛成

委 員：Ⅰ－１（３）－１［具体的施策］の「配偶者等からの暴力の防止」に

ついて、［具体的施策］の位置づけではなく、Ⅰ－２［課題］「男女の

人権の尊重」として追加し、［施策の方向］［具体的施策］と掘り下げ

るよう拡充してはどうか。

委 員：賛成

委 員：Ⅰ－１（１）－１②［具体的施策の内容］の文中、「講演会」を「市

政出前講座」に改めては。

委 員：賛成
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委 員：Ⅰ－１（１）－１④［具体的な施策の内容］の文中、「年一回以上」

を「調査・検討における男女別情報提供の充実に努めます」に改めて

は。

委 員：賛成

委 員：Ⅱ－２（３）［施策の方向］の「環境と防災」の文言を「安心安全な

環境と防災体制の推進」に改めては。

委 員：賛成

委 員：Ⅳ―１（１）［施策の方向］の「推進体制の充実・強化」に、［具体的

施策］として、「２男女共同参画推進員の活用」を追加してはどうか。

併せて、［具体的施策の内容］として、①「地域における積極的な男

女共同参画の普及推進のため、男女共同参画推進員南砺市連絡会の

活動を推進します」及び、②「男女共同参画推進員の研修を充実し、

推進員が地域活動に積極的参画するとともに、地域リーダーとして

の役割を果たすように努めます」を、追加しては。

委 員：賛成

委員長：長時間ご審議いただき、委員方々より貴重なご意見を頂いたところで

す。これらをとりまとめ「審議会の見直し（案）」とさせていただき、

議会へ報告した後にパブリックコメントを行う、との予定でいかがで

しょうか。

委 員：賛成

事務局：今後、下記のとおり進めてまいりますがよろしいでしょうか。

７月９日南砺市議会全員協議会に見直し（案）の報告

７月１２日HPにおいてパブリックコメント：7/12～7/31（予定）
８月８日第８回審議会において、最終的な市への提言書の作成（予定）

    ８月中旬市長へ提言（予定）

委 員：了解

委員長：以上で、第７回男女共同参画推進審議会を閉会いたします。


